



Un été sportif... et ludique !

Le Centre Municipal d'Initiation Sportive investit la base de loisirs

Pendant tout l'été, la base de loisirs laissera la part belle aux sports : Beach soccer, beach volley, tir-à-l'arc, speedball, tennis ballon.. Nombreuses seront les disciplines proposées pendant toute la période estivale.

L'ESS sera aussi partie prenante puisque la section tennis par exemple, proposera des activités sur la base. Pour toute la famille, des parcours sportifs et des olympiades seront également proposés, ainsi que des structures gonflables et des trampolines.



450 000 €

C'est le montant investit chaque année par la ville pour les activités estivales.

La Piscine municipale, équipement star de l'été



Stains propose chaque été l'accès à la piscine René-Rousseau pour 1 euro. Parce que permettre à toutes et tous de profiter de la piscine lors des périodes de fortes chaleurs est une priorité.

Savoir nager est tout autant un loisir qu'une compétence vitale. La ville soutien donc l'objectif de 100% nageurs au programme scolaire établi par l'Éducation nationale : elle s'implique au côté des écoles comme de la section natation de l'ESS. Le CMIS également propose l'apprentissage de la natation aux enfants inscrits.

actu
des Sports

N°1/3^{ème} TRIMESTRE 2019



Stains sur tous les terrains

Les foulées stanoises 2019 ont rassemblées près de 1900 écoliers.

agenda

Les prises de rendez-vous

pour s'inscrire aux activités du Centre Municipal d'Initiation Sportive auront lieu du 9 au 13 septembre 2019.

30 septembre 2019

C'est la date de reprise des activités du CMIS



Azzédine Taïbi
Maire de Stains
Conseiller départemental
Vice-président de Plaine commune



Favella Himeur
Adjointe au Maire
Déléguée aux droits aux vacances
et aux Sports

CRÉATION GRAPHIQUE • IMPRESSION • VILLE DE STAINS



Un mouvement sportif dynamique



Le dynamisme des associations sportives locales n'est plus à prouver. Découvrir un sport, le pratiquer pour se détendre, pour maintenir sa condition physique, mais également se mesurer aux autres clubs dans le cadre de compétitions et championnats... Les associations sont présentes sur tous les fronts. Plus de 30 disciplines différentes sont pratiquées à Stains.

La Ville de Stains a souhaité mettre à l'honneur un grand nombre de ces acteurs lors de la fête de la ville, le 22 juin dernier. L'occasion de remercier bénévoles et sportifs. Une initiative qui sera reproduite à d'autres occasions.

La Ville et l'ESS : un partenariat historique

L'Espérance Sportive de Stains (ESS) est l'omnisport phare de la commune. La collaboration entre la Ville et l'association se traduit d'abord par l'octroi d'une subvention annuelle de 177 000 euros à l'ESS. La Ville de Stains soutient également l'activité de l'association en prenant en charge le loyer du siège de l'ESS, pour un montant de 55 000 euros par an.

Pour accueillir ses quelques 3 000 licenciés répartis dans les 30 différentes sections de l'ESS, Stains met à disposition l'ensemble des équipements sportifs de la ville.



590 €

C'est le coût horaire de la mise à disposition de la piscine René-Rousseau



6 millions d'euros
c'est l'investissement pour réhabiliter le gymnase Léo-Lagrange.



10 millions d'euros
c'est le budget d'investissement consacré au sport.

Le SPORT,
un budget annuel de 4 millions d'euros

L'engagement de la Municipalité pour le sport représente un investissement considérable. Au-delà des subventions directes aux associations, il se traduit également par un soutien logistique et humain conséquent. L'entretien et le fonctionnement de l'ensemble des équipements sportifs de la Ville représentent un budget de 4 millions d'euros chaque année.



430 000
c'est le nombre d'entrées enregistrées chaque année par l'ensemble des équipements de la ville.



45
C'est le nombre d'agents municipaux du service des sports qui s'occupent de la gestion, de l'entretien des équipements, mais aussi des animations et de l'encadrement des activités sportives.



Plus de **2** millions d'euros
c'est l'investissement pour la piscine municipale. Avec un coût de fonctionnement annuel de 1,8 million d'euros. Elle enregistre 83 000 entrées chaque année.



Les infrastructures sportives stanoises sont nombreuses. 4 gymnases sont répartis dans les différents quartiers, ainsi que 8 terrains de proximité.

Le complexe sportif André-Lamy et la Plaine Delaune, avec sa piste d'athlétisme, son bouldrome, ses 4 terrains, ses 4 courts de tennis dont 2 sont couverts, ses tribunes de 1000 places et son centre d'hébergement de 32 places, complètent ce patrimoine.